

2009

支局

「この1年

▷11◁

に。まつりの2日間で、た。  
今季販売目標の2割を売  
り上げた。

梅酒は今、全国的に空  
前のブームだ。日本洋酒  
の認定を受けた吉野川市  
美郷地区で今秋、美郷生  
まれの梅酒が売り出され  
た。地区を挙げて取り組  
む梅酒を生かした地域お  
こしが、大きく前進した  
一年となつた。

全国で初めて梅酒特区  
の認定を受けた吉野川市  
リキュール製造免許の  
取得第1号

で、5月から梅酒作り  
に取り組ん

できた美郷

人が訪れた。

吉野川・秋月 悠

酒造組合によると、昨年  
の梅酒の出荷量は前年比  
20%増の3万4100

躰。5年連続で前年を上  
季は、梅農家3人で設立

した農事組合法人「フ

ラント」を設立する。地区内に製造場を

置き、美郷産の梅を使え

る。価格以外の魅力を高

め売り出すしか方法は

ない。

まずは、事業者の少な  
さだ。設備投資や厳格で

ドとして確立できる」

の商品と比べると割高

だ。かといって、安売り

法が高い壁となり、免許

化が著しく、新たな事業

を受けて事業を始めたの

に意欲を持つ人やグルー

ープはそう多くない。特区

で対抗する資本力はな

い。ただ、地区は過疎高齢

だ。かといって、安売り

法が高い壁となり、免許

化が著しく、新たな事業

を受けて事業を始めたの

に。まつりの2日間で、た。  
今季販売目標の2割を売  
り上げた。

さだ。設備投資や厳格で

ドとして確立できる」

の商品と比べると割高

だ。かといって、安売り

法が高い壁となり、免許

化が著しく、新たな事業

を受けて事業を始めたの

に意欲を持つ人やグルー

ープはそう多くない。特区

で対抗する資本力はな

い。ただ、地区は過疎高齢

だ。かといって、安売り

法が高い壁となり、免許

化が著しく、新たな事業

を受けて事業を始めたの

に意欲を持つ人やグルー

ープはそう多くない。特区

で対抗する資本力はな

い。ただ、地区は過疎高齢

だ。かといって、安売り

法が高い壁となり、免許

化が著しく、新たな事業

を受けて事業を始めたの

に意欲を持つ人やグルー

ープはそう多くない。特区

で対抗する資本力はな

い。ただ、地区は過疎高齢

だ。かといって、安売り

# ブランド確立へ課題も

ジ)が参入するが、それ

でも2件だ。

梅酒特区を仕掛けた美

里」として育てていくな

らば、地区外から事業者

を呼び込むことも考えな

ければならない。

う。「競い合えばより良

く付加価値をどうつける

み見物にやってきた大勢

土産物として抱えて帰

る。関係者が描く目標

い。

川俣の東野宏一さん(67)回つている。美郷地区の

梅酒特区の船出は、追い

指揮員は、地区に少なく

とも5件ほほしいとい

う。順調に船出した梅酒特

区だが、ホタルや石積

土産物として抱えて帰

る。関係者が描く目標

い。

い梅酒ができ、商品の幅

かも重要だ。東野さんの

の観光客が「地梅酒」を

る。

た。



梅酒まつりで新酒を味わう来場者=11月、吉野川市美郷川俣

が入ったグラスを傾けながら、飲み比べを楽しむ人々。11月末に開かれた「梅酒まつり」には、2000瓶300本が売れました。

「香りがさわやかでおいしい」。琥珀色の梅酒

川俣の東野宏一さん(67)回つている。美郷地区の梅酒特区の船出は、追い指揮員は、地区に少なくとも5件ほほしいとい

う。「瓶詰めが追いつかな梅酒特区を仕掛けた美里」として育てていくならば、地区外から事業者を呼び込むことも考えなければならぬ。

う。「競い合えばよりよく付加価値をどうつけるみ見物にやってきた大勢土産物として抱えて帰る。関係者が描く目標い。

川俣の東野宏一さん(67)回つている。美郷地区の梅酒特区の船出は、追い指揮員は、地区に少なくとも5件ほほしいとい

う。「瓶詰めが追いつかな梅酒特区を仕掛けた美里」として育てていくならば、地区外から事業者を呼び込むことも考えなければならぬ。

う。「競い合えばよりよく付加価値をどうつけるみ見物にやってきた大勢土産物として抱えて帰る。関係者が描く目標い。